

Condecora la UJC a jóvenes y centros destacados cubanos por aniversario 55 de la organización



La Habana, 4 abr (RHC) Honrar la entrega y el espíritu incansable en el cumplimiento del deber constituyó el propósito de la Unión de Jóvenes Comunistas (UJC), que reconoció a un grupo de jóvenes y colectivos laborales, como parte de las actividades por su aniversario 55 y el 56 de la Organización de Pioneros José Martí.

Con la presencia del Segundo Secretario del Comité Central del Partido Comunista y Vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros, José Ramón Machado Ventura, fue entregada a 10 centros que resaltan por sus aportes a la vida socioeconómica del país, la Bandera de la Honor de la organización juvenil, mientras cinco estudiantes con destacados méritos en el estudio y la investigación recibieron la Medalla José Antonio Echeverría, informa el diario Granma.

La UJC quiso reconocer, de igual forma, los resultados alcanzados por 14 jóvenes con la Medalla Abel Santamaría, y agasajó a un grupo de dirigentes políticos que impulsan el quehacer de la organización en diferentes sectores.

Por otra parte, fue otorgada la Orden Julio Antonio Mella, la más alta distinción de la UJC, a Ledif Goya Borges, quien —por solo citar algunos elementos de su trayectoria— es acreedor de la medalla “Servicio Distinguido en el Minint”, y ha participado como delegado en festivales mundiales de la juventud y los estudiantes.

Goya Borges —que en esta ocasión fue laureado por sus aportes en el trabajo creador, la investigación científica y la defensa de la Patria— declaró a la prensa que recibir esta condecoración es un honor, sobre todo «cuando uno lo recibe en representación de toda una masa de jóvenes del Minit que día a día enfrentan al enemigo... y que son capaces con su esfuerzo de garantizar la seguridad del estado, el orden interior y la tranquilidad ciudadana».

Expresó, además, que la ideología de la Revolución Cubana es una sola: marxista-leninista; y tiene su esencia en el pensamiento de Félix Varela, de Mella, el Che, Camilo, el Comandante en Jefe. «Esa esencia los jóvenes no la olvidaremos... El camino es uno solo, y es el camino del socialismo», dijo.

Al dirigirse a los condecorados, Ronald Hidalgo Rivera, segundo secretario de la UJC, dijo que ellos «representan a otros miles que a lo largo y ancho de toda Cuba han hecho firme la decisión de no bajar las banderas por fuertes que sean los vientos. Hoy enfrentamos múltiples batallas donde sigue siendo imprescindible la inteligencia colectiva, el sentido de pertenencia a la organización...».

Al acto de condecoración asistieron, además, los miembros del Buró Político Ulises Guilarte de Nacimiento, secretario general de la CTC, y Teresa Amarelle, secretaria general de la FMC; miembros del secretariado del Comité Central del Partido; Sucely Morfa González, primera secretaria del Comité Nacional de la UJC; representantes de las organizaciones políticas y de masas, las Fuerzas Armadas Revolucionarias y el Minint.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/126041-condecora-la-ujc-a-jovenes-y-centros-destacados-cubanos-por-aniversario-55-de-la-organizacion>



Radio Habana Cuba